

令和3年度

行政懇談会における質問等の対応状況調査票(第1回)

栄 口 区

栄口区行政懇談会

令和4年8月1日現在

No.	質問等	回答	対応状況	備考
3-1	<p>排水溝に土砂が溜まり、その上に草が生え、グレーチングの間から草木が伸びきっている状況がかなりあり、今回の豪雨の際にはそれを見かねて排水溝の土砂を自分で取り除いていいかと言う問合せがあり、危険も伴うのでその場は土木課に見ていただき対応してもらった。</p> <p>以前にも同様な事で行政懇談会で質問をした方がおり、その時は「町全体、同じような状況が少なからずあり、取り除いた土砂を処分する場所がない」との返事であった。特に昨今の豪雨には高齢者の方からも電話があり「玄関に水が入りそうで怖い、いつになったら側溝の掃除してくれるのか」という内容であった。栄口区内のほとんどの排水溝がそう言う状況にあるが、今のままでは災害時には、ほとんど機能を果たせないんじゃないかと防災面からも心配になる。区民の安心安全の為に行政としての改善策を聞かせてもらいたい。</p>	<p>ご質問のとおり、町全体で少なからず側溝の土砂の堆積が見られますので、現地を確認しながら側溝清掃（土砂撤去）を順次対応していきたいと思えます。</p>	<p>回答のとおり、順次対応しています。</p>	<p>土木課</p>
3-2	<p>西海岸エリアが町へ町へと発展して行くなか、東部エリアに於いては今まで身近に活用していた琉銀や沖銀、北谷郵便局、果てはJAといった企業さんが西海岸エリアに移り、高齢化しつつある東部エリアにおいては何かと不便で取り残された感がある。最近、山の手商店街が発足したが、北谷町として将来の東部エリアへの展望を聞きたい。</p>	<p>東部地域は、住宅が密集している地域が多く、生活基盤整備や生活環境改善が困難な地域でもありますが、河川や湧き水、まとまった緑地があり、自然環境に恵まれた地域でもあります。</p> <p>東部地域の社会基盤整備や生活環境の課題改善については、地域特有の魅力を継承することができるよう、地域住民や地権者の意向を踏まえ、社会情勢に適した改善手法を検討し、住環境の向上を目指します。</p>	<p>・北谷町東部住宅密集地域実態調査業務履行中 ・今後、地域住民や地権者の意向を把握するため、アンケート調査の実施を検討しており、令和4年度は、現状の実態調査を行っております。</p>	<p>都市計画課</p>